



# CHALLENGE MAI À VÉLO : REJOIGNEZ LA COMMUNAUTÉ !

La Ville et la Communauté de communes C sont partenaires de l'évènement "Mai à vélo". Tout le mois de mai, la Com'com participe au Challenge mai à vélo sur l'application GéoVélo.

Rejoignez la communauté "Com'com Millau Grands Causses" afin d'effectuer le plus grand nombre de km à vélo et remporter le challenge de la Communauté !

 **AJOUTER À MON CALENDRIER** ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA/CHALLENGE-MAI-A-VEO-REJOIGNEZ-LA-COMMUNAUTE-3826/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda/challenge-mai-a-veo-rejoignez-la-communaute-3826/calendar.ics))

La Ville et la Communauté de communes C sont partenaires de l'évènement

["Mai à vélo"](#) 

Tout le mois de mai, la Com'com participe au Challenge mai à vélo sur l'application GéoVélo.

Une communauté "Com'com Millau Grands Causses" a été créée. Tout le monde peut s'y rattacher afin d'effectuer le plus grand nombre de km à vélo et remporter le challenge de la Communauté.

Inscrivez -vous au challenge en suivant le QR code !



The poster features a bright yellow background. At the top left is the Geovelo logo. The main title 'MAI à vélo' is prominently displayed in the center. A circular badge in the top right corner marks the '5<sup>ème</sup> anniversaire' (5th anniversary) for the 'EDITION 2025'. The central illustration depicts a woman with long red hair riding a white bicycle with a brown bag on the back, surrounded by other cyclists of various ages and types of bikes in a stylized landscape. At the bottom, a call to action reads 'Rejoignez notre communauté Geovelo pour participer au Challenge vélo !'. Below this, there is a logo for 'Millau Grands Causses COMMUNAUTÉ DE COMMUNES', a QR code, and the text 'Rejoignez notre communauté !'.



## VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00